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ABSTRAK 

 

Hasna Putri Sabrina (2008204096): Pengaruh Flash Sale dan Live Streaming 

Terhadap Impulsive Buying Melalui Hedonic Shopping Value Sebagai Variabel 

Intervening pada Pengguna Shopee (Studi Kasus Mahasiswa/I Jurusan 

Ekonomi Syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon). 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh research gap pada penelitian-penelitian 

terdahulu. Berdasarkan penelitian yang dilakukan Syauqi et al., (2022), Fitriyani et 

al., (2021) memperoleh kesimpulan bahwa flash sale dan live streaming 

berpengaruh positif terhadap impulsive buying. Namun berbeda dengan penelitian 

Mahanani (2020), bahwa flash sale tidak berpengaruh terhadap impulsive buying, 

maka perlu dilakukan lebih lanjut. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk 

mengalisis seberapa besar pengaruh Flash Sale dan Live Streaming terhadap 

Impulsive Buying melalui Hedonic Shopping Value sebagai Variabel Intervening. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dan teknik 

purposiv sampling diterapkan untuk memilih sampel yang menghasilkan 90 

responden valid. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi 

intervening. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel flash sale memiliki nilai t-

statistik 5,421 prob 0.000 ≤ 0.05 artinya flash sale berpengaruh signifikan positif 

terhadap hedonic shopping value, variabel live streaming memiliki nilai t-statistik 

3,828 prob 0.000 ≤ 0.05 artinya live streaming berpengaruh signifikan positif 

terhadap hedonic shopping value. Variabel flash sale memiliki nilai t-statistik -

0,092 prob 740 ≥ 0.05 artinya flash sale tidak berpengaruh signifikan terhadap 

impulsive buying, variabel live streaming memiliki nilai t-statistik 2,845 prob 0.006 

≤ 0.05 artinya live streaming berpengaruh positif terhadap impulsive buying dan 

variabel hedonic shopping value memiliki nilai t-statistik 2,188 prob 0.031 ≤ 0.05 

artinya  hedonic shopping value berpengaruh signifikan positif terhadap impulsive 

buying. Flash sale terhadap impulsive buying melalui hedonic shopping value 

dengan nilai sobel test 2,027 > t tabel 1,984 artinya berpengaruh signifkan positif, 

live streaming terhadap impulsive buying melalui hedonic shopping value dengan 

nilai sobel test 1,898 ˂ t tabel 1,984 artinya tidak berpengaruh signifikan. 

Kata Kunci: Flash Sale, Live Streaming, Impulsive buying Hedonic shopping 

value. 
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ABSTRACT 

 

Hasna Putri Sabrina (2008204096): The Effect of Flash Sale and Live Streaming 

on Impulsive Buying through Hedonic Shopping Value as an Intervening 

Variable in Shopee Users (Case Study of Students of the Department of Sharia 

Economics IAIN Syekh Nurjati Cirebon). 

This research was motivated by research gaps in previous studies. Based on 

research conducted by Syauqi et al., (2022), Fitriyani et al., (2021) concluded that 

flash sales and live streaming have a positive effect on impulsive buying. However, 

unlike Mahanani's (2020) research, that flash sales have no effect on impulsive 

buying, it needs to be done further. Therefore, this study aims to analyze how much 

influence Flash Sale and Live Streaming have on Impulsive Buying through 

Hedonic Shopping Value as an Intervening Variable. The method used in this study 

is quantitative method and purposive sampling  technique applied to select samples 

that produce 90 valid respondents. The data analysis technique used is intervening 

regression analysis. 

The results showed that the flash sale variable has a t-statistic value of 5.421 prob 

0.000 ≤ 0.05 meaning that flash sale has a significant positive effect on hedonic 

shopping value, the live streaming variable has a t-statistic value of 3.828 prob 

0.000 ≤ 0.05 meaning that live streaming has a significant positive effect on hedonic 

shopping value. The flash sale variable has a t-statistic value of -0.092 prob 740 ≥ 

0.05 means that the flash sale does not have a significant effect on impulsive buying, 

the live streaming variable has a t-statistic value of 2.845 prob 0.006 ≤ 0.05 means 

that live streaming has a positive effect on impulsive buying and the hedonic 

shopping value variable has a t-statistic value of 2.188 prob 0.031 ≤ 0.05 means 

that hedonic shopping value has a significant positive effect on impulsive buying. 

Flash sale on impulsive buying through hedonic shopping value with a sobel test 

value of 2.027 > t table 1.984 means a significant positive effect, live streaming on 

impulsive buying through hedonic shopping value with a sobel test value of 1.898 

˂ t table 1.984 means no significant effect. 

Keywords: Flash Sale, Live Streaming, Impulsive buying Hedonic shopping 

value. 
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 الملخص 

 

من خلال  الشراء المندفع  على  المباشر  والبث  البيع السريع  (: تأثير  2008204096حسناء بوتري سابرينا )

دراسة حالة طلاب قسم الاقتصاد الشرعي )   Shopeeكمتغير متداخل في مستخدمي  قيمة التسوق الهيدوني  

IAIN Syekh Nurjati Cirebon.) 

 Syauqiفي الدراسات السابقة. استنادا إلى بحث أجراه  الثغرات البحثية  كان الدافع وراء هذا البحث هو  

et al. ، (2022)    ،  خلصFitriyani et al. (2021)    لها تأثير إيجابي  المباشر  والبث  مبيعات الفلاش  إلى أن

ليس لها تأثير على مبيعات الفلاش  ) ، فإن  2020ومع ذلك ، على عكس بحث محناني (الشراء المتهور.  على  

 البيع السريع، بل يجب القيام به بشكل أكبر. لذلك ، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل مدى تأثير  الشراء المتهور

كمتغير متداخل. الطريقة المستخدمة   Hedonicقيمة التسوق  من خلال    الشراء المندفععلى    المباشروالبث  

مستجيب  90المطبقة على عينات مختارة تنتج    أخذ العينات الهادفة  في هذه الدراسة هي الطريقة الكمية وتقنية  

 صالح. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تحليل الانحدار المتداخل.

مما يعني   prob 0.000 ≤ 0.05  5,421تبلغ tله قيمة إحصائية  بيع الفلاش   أظهرت النتائج أن  متغير  

تبلغ   tله قيمة إحصائية  البث المباشر   متغير  قيمة التسوق المتعة ،  له تأثير إيجابي كبير على  بيع الفلاش  أن  

3,828  prob 0.000 ≤ 0.05    قيمة التسوق المتعة. له تأثير إيجابي كبير على  البث المباشر  مما يعني أن  

ليس له بيع الفلاش  مما يعني أن    prob  0.461    ≤0.05  0,740-تبلغ    tله قيمة إحصائية  بيع الفلاش   متغير  

  prob0.006  ≤0.05 2,845 تبلغ tله قيمة إحصائية البث المباشر  متغير الشراء المندفع ،  تأثير كبير على 

وجود قيمة إحصائية قيمة التسوق المتعة  ومتغير  الشراء المندفع  تأثير إيجابي على  له  البث المباشر  مما يعني أن  

t    2,188 تبلغprob  0,031  ≤0.05    الشراء المندفعلها تأثير إيجابي كبير على  قيمة التسوق المتعة    يعني أن  .

الجدول    sobel  2,027  >tمع قيمة اختبار  قيمة التسوق المتعة  من خلال  الشراء المندفع  على  البيع السريع  

مع قيمة قيمة التسوق المتعة من خلال الشراء المندفع على والبث المباشر يعني تأثيرا إيجابيا كبيرا ،  1.984

 وجود تأثير كبير. يعني عدم  1.984الجدول  sobel 1,898 ˂tاختبار 

  Hedonicبيع فلاش ، بث مباشر ، شراء متهور قيمة التسوق : الجث الكلمات
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Setelah melakukan bimbingan, telaah, arahan arahan dan koreksi terhadap 

penuliasn skripsi saudara/i Hasna Putri Sabrina, NIM: 2008204096 dengan judul 

“Pengaruh Flash Sale dan Live Streaming Terhadap Impulsive Buying Melalui 

Hedonic Shopping Value Sebagai Variabel Intervening Pada Pengguna 

Shopee.” Kami bersepakat bahwa skripsi tersebut sudah dapat diajukan untuk di-

munaqosyah-kan. Atas pertimbangan dan kebijakannya kami haturkan banyak 

terima kasih. 

Wassalamu’alaikum. Wr. Wb  
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MOTTO 

 

“Dunia itu tempat berjuang, istirahat itu di surga.” 

(Syekh Ali Jaber) 

“Daripada kita insecure dengan hasil orang lain, mending bersyukur atas hasil 
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